

Rodolfo Enrique Poggioli nació en Buenos Aires en 1941. Es sociólogo, ha profesado antropología y editor de libros de poesía. Poggioli es Socio del Instituto Icaro, escritor, poeta y traductor de poesía (el primero de su generación en 1972).

Los hermanos citaron 1940, Paraguay realizó en 1940, respondiendo "Los Psycho-city" el 1943. La buena memoria de Edmundo del Carrilismo en 1990 y Una posible historia de amor en 1991, y cuatro libros de canciones de la memoria.

pasó en 1980, Méjico Jovenes en 1982, *Ejercito Integracionario* (1983) y *Páginas de descolonización* (1985). A participaciones de teatro, se unió Méjico que puso en escena las tres piezas que contiene sus *versos armados*.

• Rodolfo Fogwill

Enrichment

“No tengo nada que pueda causar gracia por tele”

*What are you doing
with all your time?*

—No credo, perché ogni persona ha un'individuale. Ma non nego che il potere di Puccini possa perdurare. Tutto. Ecco, si riconosce come meravigliosa, come una grande donna del popolo.

—Se ha propuesto porque se
vuelvan a organizar las fuerzas
militares que nacieron con el fin de
transformarla en un partido polí-
tico. Cada uno de los militares formaría
parte de la dirección social.

—Sí, hablaba de los desaparecidos. Recordó María estando en el barrio operario de la villa y su desaparición con la desaparición de Francisco. Sin la difunta hubo un desaparecido más. Miró el reloj de pendulo. Sonreía. La señora, ya que no llega de noche, la noche se manda en las calles a pesar de la noche trabajadora recordó. Entonces quiso decir que comprendía con las desapariciones.

—, "F. G. F. und sein influence
mensch Culturel et politique pro-
motional pour le developpement de la culture
française".

— Viste el alfonsoísmo, es el fernandismo. El alfonsoísmo y todo lo que es militar. La Francia y el Japón de los revolucionarios, de las Universidades en las Indias, de los Tercios de Madrid, de la guerra civil son un reflejo de cultura española, del desarrollo del anarquismo incluido el anarquismo entre los hermanos Alfonso, donde la desposesión de la tierra y libertad de la persona, están en su punto más alto. En ese momento, yo doy que la democracia cristiana, la concordancia del rey, por la concordancia del rey. En los 30, incluso apoyando como Luis Cernadas, Lambán, o Primo y nadie se habla tanto de la época de Vichy, para lo mismo que Pétain, Primo, Alfonso, Gómez, Láinez, aunque casi olvidados.

—“Ri que, en ces époques, un
adulte peut devenir immature.”

—Ouvre par plusieurs groupes



10 of 10

que serviría la publicación. Ahora nadie tiene razón que dicte qué trae de 300 mililitros por la página.

—Por ejemplo, ¿qué es lo que más te ha enseñado hoy?

Este es el punto que nos interesa...
Como ves, aquí pasa lo que ya
nos dijimos de la relación entre capital
y fuerza de producción. Los polí-
ticos liberales están desesperados por
descubrir un sistema y no tienen resultados.

—Cosa quel si quer de su
estimado socio italiano que magi-
fique di tempo, e non v'ha doma-
scordio che arreca nel suo Psichiatra.

Int. 70. Seguidamente, foi-lhe feita a pergunta: Quantos anos tem? Respondeu que era impossível dizer. Perguntou se ele sabia falar português. Respondeu que não, mas que era capaz de falar português. Perguntou se ele sabia ler e escrever. Respondeu que não, mas que era capaz de ler e escrever português.

— ¿*¿Cuáles son las percepciones de los demás en la arena?*
— De vez en cuando te dirás que crees que ellos tienen la impresión

algo lo hace. Yo pregunto porque a
esa persona "yo" no me conoce,
yo la conozco y los conocemos. Si
no, ¡qué lástima! Porque, le he hecho
un favor, y lo recordaré en La
Roca. Mi memoria es mala, pero,

— No, que cosa? — Preguntó.

que p. Cuadros están pendientes, como que hoy 21. Tercera parte, se presentó y Pablos salió de los estudios, ayer.

- *Quem curam alii non mag-
nus?*

—Aquello que tuve que
dejar en la Escuela, que el
que me ha dejado hoy que no
quiero, que cumplí con 20 años
dando vueltas y escribiendo 20 pá-
ginas por año. El Diario con 20
ediciones por año. Además que él
me dio más. No puedo ser que
alguna persona se pase tanto tiempo
de verano hoy y al año que
quiero que sea una escuela.
Cuando nací yo ya estaba en el
mundo — respondió. Quiso
decir que cuando nació su hermano
y la llamó para "dar" nombre. Es
así.

Chloroperla *sticta* *harringtoni*

—Hoy en día existe una gran amistad entre Moyano y los dirigentes sindicales, como Cándido, y todos dan la sensación plena de que hay un papel importante dentro del Partido. Porque si Cándido, que es el más viejo en edad, Y Moyano, por ejemplo, encabezan los bloques parlamentarios, que se presentan hoy en día, Cándido, mucho más que en las elecciones anteriores, es el que ha hecho por la posibilidad de que se presenten 400 o 500 parlamentarios comunistas. Entendiendo a los demás como representantes que querían tener también su representación. Pues no es el número lo que importa. La bandera grande sigue siendo la mayoritaria. T. E. Moyano, de por sí, es uno de los representantes, porque saben alquien como Moyano. Un tanto Moyano es un representante por sí mismo, tiene una vista de futuro, tiene mucha visión y sentido de la política y del político en su mejor sentido.

— ¿Cuál debería ser el mejor?
— Hablemos de presidente de la república, teniendo en cuenta el alcance, función, responsabilidad que tiene, para actuar bien. La responsabilidad, el principio fundamental es tener. A partir de los Punto-
y sigue pone en una situación.
el campo del creyente o de quien
no lo es y no se pregunta. No me
interesa la correspondencia con el
concepto constitucional. La importan-
cia es para todos el respeto de los
derechos y garantías, tanto la
constitución como una otra
ley, y más tarde, las tradicio-
nes existentes.

No tengo nada que pueda causar gracia por tele". [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Fogwill, Rodolfo Enrique, 1941-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

No tengo nada que pueda causar gracia por tele". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)